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Relatório da Audiência n.º 18 - COF- XV 

 

Dia: 8 de novembro de 2022 

                                                                      

ENTIDADE: Rui Jorge Ribeiro Tavares 

 

Ana Luísa Franco (Penta Ibérica, Lda.) 

Cláudia Passarinho (Lusoforma, SA) 

Rui Jorge Ribeiro Tavares (PTM - Embalagens, Lda.) 

 

ASSUNTO: Audiência do Senhor Rui Jorge Ribeiro Tavares, no âmbito da apreciação, 

na especialidade, da Proposta de Lei n.º 38/XV/1.ª (GOV) — Aprova o 

Orçamento do Estado para 2023. 

      

Recebida pelos Senhores Deputados: 

• Alexandre Simões (PSD) 

• António Topa Gomes (PSD) 

• Artur Soveral Andrade (PSD) 

• Carlos Brás (PS) 

• Hugo Carneiro (PSD) 

• João Barbosa de Melo (PSD) 

• Miguel Iglésias (PS) 

• Vera Braz (PS) 

 

Síntese dos Temas Abordados: 

O Senhor Vice-Presidente da Comissão de Orçamento e Finanças, Deputado Hugo 

Carneiro, iniciou os trabalhos saudando os presentes e descrevendo sucintamente os 

termos da audiência, dando de seguida a palavra ao Senhor Dr. Rui Jorge Ribeiro 

Tavares para uma intervenção inicial. 

Na sua intervenção inicial, o Senhor Dr. Rui Jorge Ribeiro Tavares agradeceu a 

oportunidade e pretendeu transmitir aos Senhores Deputados o que considerava 
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serem as preocupações das empresas do sector das embalagens com a aplicação, 

em 2023, da Portaria 331E/2021 - Contribuição sobre as embalagens de utilização 

única. Tendo sempre como escopo a diminuição da utilização deste tipo de 

embalagens, defendeu que não faria sentido incluir o alumínio nesta categoria, por ser 

reciclável, tendo a Senhora Dra. Cláudia Passarinho densificado esta matéria, 

salientando o seu caráter circular. Adicionalmente, a Senhora Dra. Ana Luísa Franco 

afirmou que vender embalagens plástico estaria cada vez mais difícil, até num ponto 

de vista burocrático, ficando o sector afetado. Por fim, a Senhora Dra. Cláudia 

Passarinho defendeu ainda que não seria possível saber qual o destino final do 

produto em venda, por não se ter conhecimento de quais as embalagens que estavam 

sujeitas a contribuição ou não, o que seria relevante para efeitos do seu valor. 

Na ronda de questões que se seguiu, usaram da palavra os Senhores Deputados Vera 

Braz (PS) e Alexandre Simões (PSD), tendo o Senhor Dr. Rui Jorge Ribeiro Tavares, a 

Senhora Dra. Cláudia Passarinho e a Senhora Dra. Ana Luísa Franco respondido 

conjuntamente às questões colocadas. 

Finda a discussão, o Senhor Vice-Presidente agradeceu a disponibilidade dos 

presentes, dando por concluída a audiência. 

A audiência foi gravada em suporte áudio, o qual constitui parte integrante desta 

síntese, pelo que se dispensa o seu desenvolvimento aprofundado nesta sede. A 

gravação e outra documentação associada à audiência pode ser consultada na página 

internet da audiência. 

 

Palácio de São Bento, 8 de novembro de 2022 

 

https://media.parlamento.pt/site/XVLEG/SL1/COM/05_COF/COF_A/COF_A_20221108_2.mp3
https://media.parlamento.pt/site/XVLEG/SL1/COM/05_COF/COF_A/COF_A_20221108_2.mp3

